

Bericht aus der Sitzung des Ortschaftsrates Dühren vom 29.04.2024

Bekanntgabe der in nichtöffentlicher Sitzung gefassten Beschlüsse gem. § 35 Abs. 1 GemO

OV Speer gab bekannt, dass das Gremium in der letzten nichtöffentlichen Sitzung vom 18.03.2024 einem Antrag auf Errichtung einer Dachgaube und eines Anbaus im Untergeschoss eines Wohnhauses im AuGrund zugestimmt hat.

Vorstellung Windkraftprojekt „Projektentwicklung Wind“ durch Fa. Das Grüne Emissionshaus GmbH / Badenova

Herr Bekel von der Fa. Das Grüne Emissionshaus / Badenova sowie dessen Kollege stellten das geplante Windkraftprojekt vor. Auf Dührener Gemarkung sollen demnach 10 Windräder rechts und links der A 6 installiert werden. Diese sollen sämtlich auf privater Fläche überwiegend unter Zugrundelegung von Pachtverträgen errichtet werden.

Ein Nutzungsvertrag mit der Stadt Sinsheim wurde laut dem Referenten im Januar 2024 abgeschlossen. Ebenfalls wurde ein Kooperationsvertrag mit der Fa. Kolb in Hoffenheim geschlossen.

Aus der Zuhörerschaft wurde die Frage nach Belästigung durch Lärm angesprochen. Dazu teilte Herr Bekel mit, dass der Straßenlärm der A 6 derzeit 54 Dezibel beträgt. Nach Aufstellung der Windräder reduziert sich laut Herrn Bekel der Lärm insgesamt auf 48 Dezibel.

Ein Zuhörer fragte, ob sich im Kraichgau Windräder überhaupt rechnen, also ob genug Energie durch Wind entsteht.

Herr Bekel teilte zu dieser Frage mit, dass aktuelle Messungen im Kraichgau eine Windkraft von 5,3 m/sec ergeben haben. Es sollen in jedem Fall nochmals Messungen vorgenommen werden.

Es wurden noch weitere allgemeine Fragen gestellt und u. a. eingewendet, dass die Landwirtschaft durch den Flächenverbrauch beeinträchtigt wird, auch durch notwendig werdende Zufahrtwege.

Es wurde darauf hingewiesen, dass die Stadtverwaltung nach den Vorgaben des Landes Baden-Württemberg verpflichtet ist, die Windkraftanlagen umzusetzen.

OV Speer bedankte sich abschließend bei den Beteiligten für den Vortrag und das Interesse.

Nutzung des Bürgersaals und der Vereinsküche

Der Ortschaftsrat befürwortete einstimmig die Benutzung des Bürgersaals und der Vereinsküche am 14.07.2024 zur Bewirtung am Dorf-Flohmarkt.